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Ofertas válidas para os 
Supermercados COTRISA de

Santo Ângelo e Entre-Ijuís,
de 23/11 até 26/11/2016. 

Fotos meramente ilustrativas.
Salvo erros de impressão. 
Encomendas pelos fones:
3312-4159 e 3112-2369

VENHA CONFERIR NOSSAS OFERTAS!

PAPEL HIG. 
SUBLIME 
SOFTYS 
30M C/12

R$ 12,17

ERVA MATE
SEIVA PURA KG

R$ 8,49

EXTRATO TOMATE 
CAJAMAR LT 350G

R$ 2,29

ARROAZ RAROZ
T1 5KG

R$ 12,95

REFRIGERANTE 
GUARANÁ 
CHARRUA 2L

R$ 2,99

AMACIANTE 
DE ROUPAS 

GIRANDO SOL 2L

R$ 4,08

FERIR N

TEERVA MAT

S!
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Previsão do Tempo

Fonte: Tempo Agora
Loteria

22/11/2016 - 14h
1° Prêmio -  1.378
2° Prêmio -  2.402
3° Prêmio -  7.317
4° Prêmio -  5.686
5° Prêmio -  1.868
6° Prêmio -  8.651

22/11/2016 - 18h
1° Prêmio -  8.967
2° Prêmio -  9.398
3° Prêmio -  4.406
4° Prêmio -  1.090
5° Prêmio -  6.939
6° Prêmio -  0.800
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Editorial
 

Retrato cotidiano

O Comea anunciou 
a produtividade das 
culturas de inverno em 
Santo Ângelo, aliado 
a estes dados elabora-
mos uma matéria sobre 
a agricultura irrigada 
no município. Compi-
lamos dados repassa-
dos pela Emater e por 
produtores com experi-
ência na área de irriga-
ção para mapear o uso 
deste equipamento no 
agronegócio local. Vale 
a pena analisar os da-
dos apurados pela re-
portagem nas páginas 
4 e 5 desta edição. 

Um dos jornais lo-
cais divulgou precipita-
damente que a opera-
ção de transporte de um 
equipamento de 149,5 
toneladas da Eletrobras 
havia sido concluída no 
dia 17 deste mês. No 
entanto, a conclusão 
de uma complexa ope-
ração de transporte foi 
concluída somente na 
última segunda-feira. 
Acompanhamos o des-
locamento e reporta-
mos no JOM. 

Na área da cultura 
destacamos que o CTG 
20 de Setembro com-
pleta 63 anos de incen-
tivo a cultura do Rio 
Grande do Sul e come-
mora mais um aniver-
sário com um baile na 
próxima sexta-feira. As 
informações estão na 
edição de hoje. 

Domingo passado 
conhecemos as novas 
soberanas da Fenami-
lho, o concurso foi um 
sucesso, tendo em vista 
que gerou muita partici-
pação, críticas e elogios. 
Neste sentido já está 
cumprindo com a pro-
posta da Comissão Or-
ganizadora do evento. 
Confi ra na contracapa. 

Boa leitura e um 
ótimo fi nal de semana.

NEGÓCIO DEDE
OCASIÃOOCASIÃO

VENDE-SE ÓTIMO 
PONTO COMERCIAL. 

COMÉRCIO DE CONFECÇÕES E ARMARINHOS, 
BOM ESTOQUE, MOBILIÁRIO SEMINOVO, 

ÓTIMA CLIENTELA, CENTRO DA CIDADE, BEM 
LOCALIZADO. RECEBE-SE AUTOMÓVEL.

INTERESSADOS LIGAR: 
8111-7887 / 9677-3856

Rua Marquês do Herval, equina com a Travessa Mauá

BARBADABARBADA

NotasNotas

O Conselho Municipal dos Direitos da Criança 
e do Adolescente (COMDICA) realiza nesta quarta-
-feira, dia 23 a palestra “Registro e Inscrição de 
Programas das Entidades, Fundo Municipal dos 
Direitos da Criança e do Adolescente e Marco Re-
gulatório”. A palestra será realizada no Fundo Mu-
nicipal de Cultura e fi cará a cargo de Dalva Franco, 
do Conselho Estadual dos Direitos da Criança e do 
Adolescente (CEDICA-RS). 

COMDICA promove 
palestra nesta quarta-feira

Jantar Desfile 
Casa da Amizade 

A Casa da Amizade realiza no próximo dia 30, o 
tradicional jantar benefi cente, que iniciará às 20h 
e contará com o desfi le de moda Primavera-Verão 
da Sensual Moda Intima e Óptica Sehn.

As janteiras da noite serão: Juçara Porto da Ro-
cha, Claudete Massafra Tonetto, Cleonica Rotter, 
Fátima Mello e Sônia Calestini Martins. 

O cartão custa R$ 40 reais e o evento tem o 
apoio de Maiara e Suzana (Centro de Beleza), Bella 
Store (Make Up), Fabiano Borges (Buffet), Zak Es-
tética Facial e Corporal, Zancan Eventos, Flávio 
Winkler (sonorização) e Chica Sperling (sobreme-
sa). Neste ano a Casa da Amizade comemora 44 
anos de atuação na comunidade.

VII Seminário de 
Dependência Química

da URI
A URI Santo Ângelo promove na próxima ter-

ça-feira, dia 29 o VII Seminário de Dependência 
Química. O evento acontece no auditório do Prédio 
13 e terá início às 13h30min. 

A abertura será feita pelo grupo de Dança Arte 
Santa Barbara da Fazenda Paraíso. Depois da aber-
tura acontece a palestra “O manejo e o acolhimento 
no CAPS” com a Enfermeira Lidiane Dalla Nora. 
Em seguida acontece um Coffe Break, seguido da 
palestra “Assistência ás famílias dos usuários AD”, 
que será realizada pelas assistentes sociais Jane e 
Tânia Rocha e pela Psicóloga Carla Andreola. 

Já na parte da noite, a partir das 19h acontece 
a palestra “Uso, abuso, tratamento e abordagem 
familiar do usuário”, com a psicóloga Luciana da 
Silva e DR Bruno Guidolin. Logo após, será realiza-
da a palestra “Atividade Física como complemento  
no tratamento da dependência “ com o professor 
de educação física Carlos Fontoura. O seminário é 
organizado pelo 4ª semestre do curso de Farmácia 
da URI e as inscrições podem ser feitas pelo email: 
inscricoesseminariodependenciaquimica2016@
hotmail.com, até o próximo dia 27.

Minguante
21/11 a 28/11

Nova
29/11 a 6/12

Barba de bode no 
tronco da  murta 

Uma técnica antiga ajuda man-
ter três murtas que Alceu dos Santos 
plantou livre das formigas cortadei-
ras. Há cerca de oito anos ele plan-
tou por indicação de uma equipe da 
Administração Municipal esta espé-
cie de árvore no passeio público em 
frente de sua residência. Ele mora na 
Av. Salgado Filho esquina com a Rua 
15 de Novembro e disse que na época 
queria plantar três mudas de cane-
la, mas foi orientado a não utilizar 
esta espécie, pois as raízes poderiam 
danifi car a tubulação de esgoto e de 
água que passa nas proximidades. 

As murtas são árvores de médio 
porte e aromáticas, as raízes são mais 

apropriadas para este tipo de aplica-
ção e com fl ores e folhas de cheiro 
agradável. As murtas não são árvo-
res frutíferas e foram plantadas para 
proporcionar sobra e clima mais fa-
vorável ao morador e pedestres. 

A técnica de proteção contra as 
formigas cortadeiras usa barba de 
bode como uma barreira de passa-
gem e segundo o proprietário é efi -
ciente. Ele disse que também é pos-
sível usar lã de ovelha para realizar a 
mesmo tipo de barreira. 

As murtas do Alceu são de uma 
espécie semelhante a uma cerejeira. 
Existem outras espécies que também 
recebem o nome de murta.

Marcos Demeneghi
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DIA 21 DE NOVEMBRO
O transformador da Eletrobras chegou na subes-

tação de Santo Ângelo. Nesta segunda-feira, dia 21 o 
último trecho do transporte, compreendido entre o 
trevo de acesso ao Distrito de Buriti e a Subestação 
da Eletrobras foi concluído. Utilizou-se uma plata-
forma com 12 eixos, visivelmente menor que o siste-
ma adotado no projeto anterior, que cruzou a ponte 
do Rio Ijuí. 

DIA 17 DE NOVEMBRO 
No dia 17 o transporte concluiu o trecho da ERS 

344. Neste deslocamento, além das equipes da Me-
gatranz, houve a mobilização da Polícia Rodoviária 
Estadual, da Companhia Elétrica e da Telefonia, a 
maior curiosidade fi cou por conta do tipo de gôndola 
usada para cruzar a ponte que divide Santo Ângelo 
de Entre-Ijuís composta por  24 linhas de eixo 8x8 
com 192 pneus. Este equipamento de transporte, se-
gundo informações da Megatranz tem a capacidade 
de deslocar cargas de até 500 toneladas. O transfor-
mador em questão possui 149,5 toneladas, no entan-
to todo o equipamento de transporte totalizaria 240 
toneladas.  

DIA 13 DE NOVEMBRO 
No dia 14 o transformador já havia contornado a 

Cruz Missioneira e estava aguardando autorização 
para o deslocamento pela ERS 344. O registro fotográ-
fi co foi realizado em Frente as Sementes Lazarotto.

ÚLTIMA SEMANA DE MARÇO 2016
O equipamento já havia partido de Santo Ânge-

lo no mês de março. Da subestação da Eletrobrás 
seguiu para a WEG S.A de Blumenau, Santa Cata-
rina. Na última semana de março iniciou-se a ope-
ração. Para que o transformador fosse colocado na 
plataforma, foi suspenso com o auxílio de macacos 
hidráulicos, o veículo de transporte também possui 
uma suspensão hidráulica que baixa e fi ca rente ao 
solo para facilitar a acomodação das cargas especiais 
que transporta. 

Um projeto de engenharia de transporte foi ela-
borado antes do início da operação, necessário para 
que não haja acidentes no deslocamento e foi neces-
sária a obtenção da autorização de tráfego no terri-
tório nacional. Neste projeto engenheiros fazem o 
estudo de pontes, traçado das rodovias e escolhem o 

melhor itinerário para concluir a operação com êxi-
to. A tração do veículo é realizada por três motores, 
dois deles operacionalizados por motoristas traba-
lhando em sintonia no uso de marchas e velocidade 
de dois veículos em linha, além disso um motor au-
xiliar é acionado quando a rodovia apresentar aclive.

O DESTINO 
O equipamento foi consertado na WEG, uma 

empresa multinacional brasileira que está entre 
as maiores fabricantes de equipamentos elétricos 
do mundo, atua nas áreas de comando e proteção, 
variação de velocidade, automação de processos in-
dustriais, geração e distribuição de energia e tintas e 
vernizes industriais, entre outros produtos. 

Transporte rodoviário

A operação de transporte de um 
equipamento de 149,5 toneladas foi 

concluído na manhã de segunda-feira, 
dia 21. O transformador foi entregue na 
unidade da Eletrobras em Santo Ângelo

O transformador chegou na Subestação da Eletrobrás em Santo Ângelo depois de ser consertado na WEG em Blumenau

Enfi m, o transformador Enfi m, o transformador 
chegou a Subestação chegou a Subestação 

Marcos Demeneghi
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Produtores rurais de Santo Ângelo já fi nalizaram 
a colheita do trigo em 11 mil hectares e obtiveram 
produtividade média de 55 sacas por hectare. Ime-
diatamente foi iniciado o plantio da soja que deve 
ser cultivado em uma área de 38,5 mil hectares no 
município. Sendo que 80% dela, já estão com a se-
mente na terra, ou em fase inicial de germinação. Se 
houverem condições climáticas favoráveis, em torno 
de duas semanas será o sufi ciente para concluir o 
plantio. 

Os dados foram fornecidos pela Emater e conclu-
ídos após a reunião de avaliação periódica realizada 
pela COMEA – Comissão Municipal de Estatísticas 
Agropecuárias realizada na última terça-feira, dia 
22. O relatório da equipe deve apontar aspectos po-
sitivos e negativos em relação ao cultivo do trigo. 
O grão colhido foi considerado de boa qualidade, a 
produtividade média em Santo Ângelo, 10% acima 
da estimativa, no entanto a difi culdade de comercia-
lização e a falta de garantia de preço mínimo, foram 
as principais queixas relatadas pelos produtores de 
trigo.

A produtividade de trigo superou em 10% a estimativa e 
fechou em 55 sacos por hectare

Comea anunciou a produtividade das 
culturas de inverno em Santo Ângelo. 
Depois da colheita do trigo, canola, 

aveia e linhaça, imediatamente iniciou-
se o plantio da soja. Estima-se que seja 

plantado 38,5 mil hectares. 
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INFORMATIVO 14ª CRE
Tania Rosana Matos Santiago

Coordenadora Regional da 
Educação - 14ª CRE

E-mail: comunicacao-14cre@seduc.rs.gov.br

FORMAÇÃO CONTINUADA PARA AS 
ASSESSORAS DA EDUCAÇÃO ESPECIAL
No dia 10 de novembro foi realizada Formação com 

as Assessoras da Educação Especial no auditório SEPLAN 
em Porto Alegre, com a seguinte pauta: Acolhida pela 
Diretora do Departamento Pedagógico, Marcia Coiro; 
Apresentação dos dados atuais das Coordenadorias Re-
gionais de Educação, pela Equipe da Educação Especial 
– SEDUC; Construção do Instrumento do Atendimento 
Educacional Especializado nas Escolas da Rede Pública 
Estadual; Assuntos Gerais de Organização da Educação 
Especial nas Coordenadorias, Gratifi cação e Unidocên-
cia; Terminalidade Específi ca. Da 14ª CRE participaram 
as Assessoras da Educação Especial, Cleni Pires e Alice 
Maicá.

II SEMINÁRIO DO COLÉGIO ESTADUAL 
PEDRO II DEBATE: A CULTURA 

AFRO-BRASILEIRA
O Colégio Estadual Pedro II realizou no dia 18 de No-

vembro, o II Seminário Diversidade na Escola: Cultura 
Afro e afro-brasileira em debate. A primeira edição desse 
evento foi realizada no mês de abril que tratou sobre a cul-
tura indígena. Nesta segunda edição o evento trata sobre 
questões relacionadas à cultura, a religiosidade e as políti-
cas afi rmativas relacionadas ao povo afro-brasileiro. Esse 
evento faz parte dos projetos interdisciplinares realizados 
pelo Ensino Médio Politécnico e pelo Ensino Fundamen-
tal sob a coordenação da professora Luthiane Valença. 
Na ocasião houve apresentação de capoeira, declamação 
de poesia e oratória. Destaque para a mesa com os temas 
“Os Afro-brasileiros nas Políticas Públicas de Reconheci-
mento e Reparação” a cargo do professor Doutor Leandro 
Jorge Daronco e “Religiões Afro-brasileiras: expressão de 
resistência cultural no Brasil”, sob responsabilidade do 
professor Felipe Ferraz de Oliveira. Os professores desta-
caram a importância de desenvolver o tema ao longo do 
período letivo.

ESCOLA ESTADUAL SÃO ROQUE 
REALIZA A CULMINÂNCIA DO PROJETO 

DE LEITURA 2016
Foi concluído, nesta sexta-feira (18), na Escola Esta-

dual São Roque em Sete de Setembro, o projeto de Leitura 
2016. Iniciado em fevereiro, a atividade mobilizou profes-
sores, alunos da rede estadual, municipal e comunidade, 
tratando de temas como Consciência Negra: Educação 
não tem cor; Gincana Cultural, premiação das redações 
e Feira do Livro. O objetivo do projeto é pensar em Edu-
cação de Qualidade para todos, apresentando a Leitura 
como um dos instrumentos de fundamental importância 
para a elaboração de textos, para o desenvolvimento do 
raciocínio, visão de mundo e para o exercício consciente 
da cidadania. A coordenadora da 14ª CRE, Tania San-
tiago, as Assessoras Norma Brigo e Larissa Trindade Sa-
raiva, prestigiaram o evento. De acordo com Tania faz-se 
necessário inovar e nos momentos como este é que se pre-
sencia na prática o trabalho desenvolvido dentro de uma 
comunidade escolar. “Esse ensinar e aprender, nos ajuda 
a crescer como ser humano, de forma intelectual e social”.

ENCONTRO DE FORMAÇÃO 
CONTINUADA DO NÚCLEO DE 

EDUCAÇÃO INDÍGENA GUARANI
Assessores da Educação Indígena e representantes 

dos Professores Guarani participaram de Encontro de 
Formação Continuada do Núcleo de Educação Indígena 
Guarani nos dias 17 e 18 de novembro no Auditório Paulo 
Freire em Porto Alegre. A 14ª CRE se fez presente através 
da assessora Elsa de Souza Trindade.

14ª CRE REALIZA FORMAÇÃO DO 
PROGRAMA ACELERA BRASIL

Aconteceu na sexta (18), a última Formação do Pro-
grama Acelera Brasil na sala de reuniões da 14ª CRE, com 
a participação dos professores e Supervisores Mediado-
res. Os assuntos: análise de gráfi cos com o aproveitamen-
to dos alunos; orientações fi nais e sugestões de atividades.   
Participaram do encontro as professoras Daniela Sanfe-
lice, Taciana Rousselet, Marines Maros e Sonia Vilges e 
as Supervisoras Mediadoras Jeni Teresinha Bisonhim e 
Ivana Teixeira. O aluno do Programa, centro de todo o 
processo educacional é o que faz o trabalho do professor 
dar certo. “Celebra-se os grandes passos, assim como, 
celebra-se o potencial que fl oresce a cada dia”, resultado 
do empenho de todo o grupo conclui Cleni Pires, Coorde-
nadora do Programa. 

ESCOLA ESTADUAL DR. AUGUSTO
DO NASCIMENTO E SILVA REALIZA

FEIRA PEDAGÓGICA
A Feira Pedagógica da Escola Augusto reuniu, neste 

sábado (19), alunos, professores e comunidade.  O even-
to expôs projetos escolares, desenvolvidos durante o ano 
letivo. De acordo, com Lissandra Angélica Schmitt asses-
sora da 14ª, que esteve apreciando os trabalhos disse “os 
projetos realizados são de fundamental importância para 
a troca de conhecimentos e experiências, ajuda na cons-
trução social e intelectual de todos”. 

Enida Teresinha Lange Sallet
Coordenadora Adjunta Regional de Educação-14ª CRE

Agricultura

Os pais Márcia e Leandro, manos 
Alexandre e Mariane, dinda Jane, 
equipe diretiva, colaboradores e alunos 
do Colégio Teresa Verzeri convidam 
parentes, amigos e colegas para a 
missa de 1º ano de falecimento, em 
memória do querido Henrique, que irá 
acontecer nesta quinta-feira, dia 24 de 
novembro de 2016, às 19h, na Capela 
do Colégio Verzeri.

CONVITE PARA MISSA 1º ANO DE FALECIMENTO DE

Henrique 
Oliveira 
Perônio
* 18/09/2000    + 24/11/2015

Estíma-se que em Santo Ângelo sejam plantados 38,5 mil 
hectares de soja, 80% desta área já está com a semente na terra

COMEA

A COMEA é composta por formada por 
representantes do IBGE, Emater, Sindicato dos 
Trabalhadores Rurais (STR), Secretaria Municipal da 
Agricultura, Cotrisa, Camera, Banco do Brasil (BB) 
e Associação dos Produtores de Sementes do Sul 
(Apassul). Além de fechar os dados da colheita de trigo 
na reunião também foram apurados os resultados das 
demais cultura de inverno em Santo Ângelo. 

• Aveia branca foi cultivada em dois mil hectares 
em Santo Ângelo. A produtividade média foi de 3000 
mil quilos por hectare. 

• Aveia preta foi cultivada em três mil hectares e 
a produtividade média obtida foi de 1200 quilos por 
hectare 

• A canola foi plantada em 250 hectares e na média 
os produtores obtiveram 1200 quilos por hectares. 

• Linho foi plantado em 500 há e a produtividade 
média de 900 quilos por hectares.
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Pivôs estão ligados nesta semana para garantir o 
máximo de produtividade do milho safra

Soja e milho Soja e milho 
irrigado em irrigado em 

Santo Ângelo Santo Ângelo 

Estima-se que no município 
tenhamos 2,3 mil hectares de 
culturas irrigadas, sendo que mil 
hectares deste total são destina-
dos à soja e 1300 ao cultivo de 
milho. O milho safra está em fase 
de fl oração e para garantir a máxi-
ma produtividade os sistemas de 
irrigação também estão em ple-
no funcionamento nesta semana. 
Pois a fata de unidade nesta fase 
pode comprometer a produtivida-
de.

Áreas irrigadas e destinadas 
a produção em larga escala em 
Santo Ângelo, em geral utilizam 
sistemas de irrigação com pivô 
central. Nestes locais os produto-
res intercalam o cultivo de soja e 
milho, eventualmente, feijão con-
forme a opção comercial do pro-
dutor. Os pivôs giram em torno de 
um eixo que funciona, na maioria 
dos casos, de modo automatizado 
e previamente regulado para dis-
pensar a quantidade de água ne-
cessária para cada tipo de cultura. 
Vistas do alto estas áreas formam 
circunferências exatas que se des-
tacam na paisagem aérea ou via 
satélite. 

Os produtores que dispõe desta 
tecnologia investem na agricultura 
de precisão. Agregam valor ao cul-
tivo na expectativa de obter o má-
ximo de produtividade com o mí-
nimo de risco climático. “A nossa 
pior inimiga é o seca” palavras do 

engenheiro agrônomo e produtor 
agrícola, Rafael Moreno, ele pos-
sui sete pivôs instalados em uma 
área de 300 há, sendo que 70% de 
sua produção é irrigada. Moreno 
intercala soja safrinha e milho sa-
fra. Com as técnicas que aplica no 
manejo das culturas agrega mais 
valor a área cultivada, por meio da 
agricultura de precisão, obtém o 
máximo de produção com regula-
ridade e seguridade. 

Rafael Moreno implantou os 
sistemas de irrigação no ano de 
2004, ele conta que no ano de 
2012, começou a perceber que a 
irrigação estava em processo de 
expansão, devido a constantes 
frustrações impostas pelo clima, 
bem como pela política de incen-
tivo governamental à prática de 
irrigação. Hoje já é comum en-
contrar áreas irrigadas na região, 
disse Rafael. 

Em lavoura sequeira (não irri-
gada) é possível obter (com boas 
práticas agrícolas) produtividade 
entre 120 a 150 sc/ha com custo 
próximo das 60 sc/ha. Nas lavou-
ras irrigadas a média de produti-
vidade está entre 200 e 250 sc/ha. 
O custo irrigado seria em torno de 
110 a 120 sc/ha. As informações 
foram repassadas por Rafael Mo-
reno que tem 12 anos de experi-
ência na agricultura de precisão e 
pratica a irrigação em 70% de sua 
área.

Agricultura
Marcos Demeneghi

Na propriedade de Rafael Moreno, além de irrigar a área de milho safra, 
nesta semana foi realizada a pulverização aérea com fungicida
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AMANHÃ, QUINTA-FEIRA

É DIA DE CONFERIR AS

NOVIDADES NA 

No último domingo, 20, pela segunda vez o majestoso e imponente Centro 
Histórico de Santo Ângelo, tendo como cenário de fundo, nada menos 

que a nossa magnífi ca Catedral Angelopolita, aconteceu a festa de escolhas das 
Soberanas da 18ª Fenamilho. E que evento! A ocasião que contou com grandioso 
público formado especialmente por animadíssimas torcidas organizadas, que 
deram um colorido especial ao evento. O Centro Histórico fi cou completamente 
lotado!!! A festa iniciou com os desfi les (coletivo e  individual) com traje padrão das 
17 candidatas - momento em que fi zeram a auto apresentação. Após aconteceu 
o esperado desfi le com traje de gala das belas candidatas: Amanda Debacco 
Pazzini, Andriele Letiane Hunger, Bianca das Chagas Caye, Edivânia Bueno 
Varlett, Eduarda Alles Ludwig, Eduarda Nataline Uzejka, Fernanda Beckert, Jéssica 
Callegaro Raguzzoni, Laura de Morais Ribas, Lauren Voese Kruger, Mariana Mendes, 
Mariele Barbosa Nascimento, Natália de Souza Ost, Nathalia Ferreira de Mello, 
Paulinne Thomas Klee, Rochele Santos Moraes e  Sabrina Caneppele Padilha, que 
no fi nal da tarde, haviam recebido notas pela entrevista, teste de vídeo, fotogenia, 
desenvoltura e beleza, foi anunciado as 10 semifi nalistas do certame: Amanda 
Debacco Pazzini, Bianca das Chagas Caye, Eduarda Alles Ludwig, Jéssica Callegaro 
Raguzzoni, Lauren Voese Kruger, Mariana Mendes, Mariele Barbosa Nascimento, 
Natália de Souza Ost, Nathalia Ferreira de Mello e Rochele Santos Moraes, que 
retornaram à passarela e responderam uma pergunta ao vivo. Cabe salientar que 
Jéssica Raguzzoni foi a candidata que teve o maior número de visualizações do 
seu vídeo na fanpage da Fenamilho, o que lhe rendeu a vaga como semifi nalista 
do evento, pela fanpage e pelo júri também. A outra candidata classifi cada pelo 
número de visualizações de seu vídeo foi Mariana Mendes. Na sequência, o júri 
formado por: Evandro Hazzy – Missólogo e especialista em Concursos de beleza, 
Lisiane Sacks – Jornalista e coordenadora de jornalismo da RBS TV Santa Rosa, 
Dr. Nelson Dutra – cirurgião plástico de Santa Rosa, da Svelare Clínica Médica, 
Tanise Trevisan –empresária em Frederico Westphalen e Rainha da 8ª FENAMILHO, 

Fernanda Beckert, Eduarda Ludwig, Bianca Caye, Amanda Pazzini, Andriele Hunger, Edivânia Varllet, Eduarda Uzejka e Jéssica Raguzzoni, e na
Padinha (E), Natália Ost, Paulinne Klee, Mariana Mendes, Laura Ribas, Lauren Krüger, Mariaele Nascimento, Nathália de Mello e Rochele Mora

em que receberam chocolates da Kemper´s Haus, produtos da Mary Kay e o Pin da Feira - como forma de agradecimento pela participação

NATHÁLIA DE MELLO, LAUREN KRÜGER E BIANCA CAYE SÃO AS NOVAS SOBERANAS DA FENAMILHO NATHÁLIA DE MELLO, LAUREN KRÜGER E BIANCA CAYE SÃO AS NOVA

Muriel Prestes – Rainha da Expo São Luiz e  Miss Mundo Missões –
Mundo Brasil 2016, Eliane Duarte - Miss Brasil Globe Sênior 2016 e
Márcio Greff  - editor-chefe do Jornal A Notícia de São Luiz Gonzag
social e promotor de eventos, se reuniu novamente e apontou co
Nathalia Ferreira de Mello - Rainha, Lauren Voese Kruger e Bianca 
Caye  - Princesas da 18ª Fenamilho. Cabe destacar que o evento fo
muita beleza, glamour e desenvoltura! Além disso, o grande públ
se encantou com beleza das candidatas. O concurso para escolhe
Princesas da Fenamilho Internacional – 18ª edição, foi capitanead
de Castro Koch - coordenadora da comissão social da Feira, com p
e apresentação do jornalista Amauri Lírio. Enfi m, foi novamente, u
histórica em relação as edições de escolhas das Soberanas da Fen
ao cenário (que dispensa comentários), beleza e desenvoltura das
pela aproximação do evento com a comunidade e pela presença 
organizadas que deram um show a parte. Ah! E a melhor torcida f
semifi nalista  Jéssica Raguzzoni. Cabe destacar que Paulinne Thom
foi eleita pelas candidatas como a Garota Simpatia do Evento, e a 
Rochele  Moraes - foi quem realizou melhor “Make” no curso de au
ministrado pelo O Boticário. Simplesmente inesquecível e maravi
alto e à esquerda: As Soberanas da Fenamilho: Princesas Fabiana B
Bianca Caye - 18ª,  Rainhas Nathália de Mello - 18ª e Thayná Marqu
Princesas Lauren Krüger - 18ª e Laura Milanesi - 17ª, no momento 
das faixas as novas Soberanas do nosso maior evento.  Aliás as So
Fenamilho fi zeram belos e  eloquentes discursos de despedida. N
as Soberanas das 18ª Fenamilho: Rainha Nathália e Princesas Bian
entre  Clélia Koch (E) - coordenadora da Comissão Social, Zilá And
primeira-dama do Município e o Prefeito Andres, Marli e Leonesild
presidente da Fenamilho, no momento de homenagens às novas
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a frente Sabrina 
ais no momento 
o no certame.

NATHÁLIA DE MELLO, LAUREN KRÜGER E BIANCA CAYE SÃO AS NOVAS SOBERANAS DA FENAMILHO AS SOBERANAS DA FENAMILHO 

Paulinne Thomas Klee - a Garota Simpatia da 
Fenamilho com Cristina Muner - no momento em 
que recebeu a sua premiação - patrocinada pela 
Filo. E abaixo, Rochele Morais - que foi escolhida 
a candidata que realizou o  “Melhor Make” - no 
curso de auto maquiagem, de O Boticário, com 
Marget Cavalheiro recebendo a sua premiação - 

numa gentileza da Eclipse.

– Finalista Miss 
e o Jornalista 
ga, colunista 

omo vencedoras: 
das Chagas 

oi marcado por 
ico presente 

er a Rainha e 
o por Clélia 

produção 
uma noite 
namilho, devido 
s candidatas, 
das torcidas 

foi da candidata 
mas Klee - 
candidata 

uto maquiagem 
lhoso!!! No 
Barz - 17ª e 
ues - 17ª e as 
da entrega 
beranas da 17ª 
o alto e à direita, 

nca e Lauren - 
res - vereadora e 
do Bertê- casal-
s Soberanas.

NOVEMBERFEST ENCERRA COM SALDO EXTREMAMENTE POSITIVO!

E a 2ª e última noite da 25ª 
Novemberfest, que aconteceu 

no sábado passado, foi  um 
estrondoso sucesso! Muita, mas 
muita gente circulou por lá , e na 
verdade se acotovelou para dançar 
e muito ao som da  sensacional 
banda Balança Brasil.  Foi 
superlotação, com fi las de dobrar 
a esquina para entrar no Clube!!! 
Realmente foi para encerrar com 
chave de ouro  a “Novemberfest - 
25 anos”! Então, os méritos devem 
ser creditados a toda a diretoria 
do Clube Gaúcho, liderada com 
dinamismo pelo casal Luís e 
Marilise Voese.

NÍVER. Marilei Tofolo, 
acrescentou no último 
dia 21, mais um ano em 
sua vida, recebendo 
manifestações carinhosas 
de seus familiarese amigos.

NÍVER II. Márcia Posai, 
minha amiga, estreia 
idade nova hoje, 23, e 
com certeza vai ser alvo 
de muitas homenagens.

NÍVER III. Josiane Kraus - do 
staff  do “Mensa” - comemora 
hoje o  seu níver, sendo 
centro das atenções de sua 
família e amigos.

Cesar e Salete Mürmann, Cássio e Jucelaine, Hotto e Helga, Cinara 
e Kurt Mürmann, Rosane e Beto Klee, e na frente, Carmen e Jocelito 
Zborowski - casal vice fi nanceiro, Paola Brauner - Rainha da 25ª 
Novemberfest, Marilise e Luis Voese casal-presidente do Clube Gaúcho 
- vibrando com o megasucesso da “Novemeber 25 anos”. E abaixo, um 
ângulo que evidencia o público que superlotou o Clube.

Contando com o prestígio de familiares, amigas e clientes, Fabiane Van Helden - reinaugurou na última 
quinta-feira, a Garimpo, loja conhecida por comercializar conceituadas grifes, que agora está sob seu 

comando. Foi uma ocasião bacana e agradável, que entre muitos brindes marcou a estreia da nova fase da 
Garimpo, e a despedida de Paula Tobias Weinert na direção da loja. Ah! E a Garimpo está cheia novidades, 
vale dar uma conferida de perto! Na foto, A nova empresária do mundo da moda Fabiane Van Helden entre 
Fátima Bassani (E), Paula Weinert e Maria Tobias. Aliás, a Maria acrescentou no último dia 20, mais um 
ano em sua vida, recebendo manifestações carinhosas de seus familiarese amigos.
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Antonio 
Rousselet

Minhas Memórias 

antoniocrousselet@hotmail.com.br

A Banca de Revistas e Jornais
da Praça Rio Branco do
senhor Romeu N”othen

Em 1937 meu pai, frequentemente quando 
chegava de viajem, dizia-me: Antonio, vais lá 
no distribuidor dos jornais  João Portugues 
e compras um Correio do Povo para vermos 
as notícias da Guerra que está por estourar e 
do Estado Novo que o Sr. Getúlio Vargas ins-
taurou no país e continua governando por 
Decretos Leis e nomeando militares como in-
terventores nos Estados e exilando políticos 
dos diversos partidos.É a Ditadura que está 
se alastrando para se perpetuar no poder por 
longos anos.Os jornais vinham pelo trem pas-
sageiro e eram levados por uma gaiota pelo es-
tafeta da Viação Férrea para o distribuidor.Lá 
formavam-se fi las  para comprá-los.

O senhor João Portugues transferiu o negó-
cio para o senhor Romeu N”othen.

Nascendo em Silveira Martins, veio com 
seus pais morar em Giruá. O senhor Romeu 
atingindo a idade de servir veio prestar o servi-
ço militar no Regimento de Cavalaria de Santo 
Ângelo. Chegando ao posto de Sargento. Foi 
transferido para Santiago. Retornando, deu 
baixa e casou com Dona Ida. Teve uma bomba 
de gasolina. Logo montou uma barbearia com 
engraxateria, logo acima do Edifício Maerkli, 
no edifício dos Schebelas. Logo transferiu-a 
para a esquina  na frente da fi rma Schneider.

Instalou inicialmente uma Banca metálica 
na esquina da Praça Rio Branco, logo começan-
do com revistas Manchete, Cruzeiro, Capricho, 
Grande Hotel, Ilusão, revistinhas infantis e de 
quadrinhos. Os jornais passaram depois a se-
rem transportados pelos ônibus e depois com 
caminhão próprio do Correio do Povo. A revista 
Veja começou a vir em 1968. A Banca foi trans-
ferida para um  prédio de madeira  que foi au-
mentado por três vezes a partir de 1976 e 77.

O contrato social foi alterado, entrando 
para a sociedade os senhores Thales Nothen e 
Luiz Alberto Hann, trabalhando juntos por 20 
anos.

Ampliando, construíram uma bem mon-
tada banca num prédio de material, com bem 
diversifi cadas revistas, jornais e livros. Local 
muito amplo para o bom atendimento do pú-
blico.

Apesar de bem atualizada a Banca manteve 
a tradição imprimida pelo senhor Nestor No-
then, já falecido, uma personalidade marcante 
e muito estimada de nossa comunidade. Poli-
ticamente era um libertador silencioso. Deixou 
um espaço vazio.

A Banca forma um conjunto harmonioso 
com o Briqe da Praça, atendendo grande par-
te da população, hoje sob a administração de 
Thales Nothen e sua esposa Solange Almeida 
Nothen.

Semana do Meio AmbienteTradicionalismo

Divulgação / Arquivo Pessoal 

O Grupo Chiquito & Bordoneio animará o baile 
de aniversário de um dos mais tradicionais Centros 
de Tradição Gaúcha da nossa cidade, o CTG 20 de 
Setembro. 

Na próxima sexta-feira, dia 25, a partir das 
23h30min, será promovida uma grande festa alu-
siva aos 63 anos da entidade.

As mesas estão sendo vendidas na secretaria 
do CTG e com integrantes da Patronagem no valor 
de R$ 120,00 (de pista) e R$ 100,00 (outras) com 
direito a quatro lugares.  A quantidade de mesas 
é limitada e os ingressos antecipados têm o valor 
de R$ 25,00 e, no dia custam R$ 30,00. O CTG 20 
de Setembro tem como patrões Eduardo e Neusa 
Berchorner. 

 Mais informações podem ser obtidas com o 
patrão Eduardo, pelo telefone 99935-0916, 1° vice-

-patrão, João Onório pelo telefone 99994-0202, 
com o 2°você patrão Dahmer no 99991-2711 e com 
o tesoureiro Zenkner pelo telefone 99919-2020. 

GRUPO CHIQUITO & BORDONEIO
Ao longo de 18 anos de estrada, o Chiquito e 

Bordoneio recebeu o reconhecimento de seu traba-
lho tornando-se um dos principais nomes do sul do 
país no gênero da música gaúcha. Em seus shows 
e bailes, o grupo apresenta um repertório variado, 
com diversos estilos de músicas, agradando a todos 
os gostos e idades. 

Após 18 anos na estrada, o Chiquito e Bordo-
neio lançou seu novo projeto: A História Viva Da 
Música Gaúcha.  Atualmente o grupo realiza diver-
sos shows por mês, no qual leva o melhor da músi-
ca gaúcha.

Sexta-feira tem baile no 
CTG 20 de Setembro
Grupo Chiquito & Bordoneio anima o evento  que será realizado 

em alusão ao aniversário de 63 anos da entidade

Grupo Chiquito & Bordoneio está a mais de 18 na estrada e anima o baile que tem inicio às 23h30min

Divulgação

GDF Os Farroupilhas é vice-campeão no
 Enart 2016 - Força B, em Santa Cruz do Sul

GDF Os Farroupilhas conquistou a melhor colocação da categoria B do Encontro de Artes e Tradição Gaúcha (Enart), que foi 
realizado em Santa Cruz do Sul entre os dias 18, 19 e 20

O GDF Os Farroupilhas conquis-
tou o 2º lugar em danças tradicio-
nais no Enart força B, considerado 
o maior festival amador da América 
latina. O Encontro de Artes e Tra-
dição Gaúcha (Enart) encerrou sua 
31ª edição no domingo, dia 20, e o 
evento foi realizado no Parque da 
Oktoberfest em Santa Cruz do Sul. 

A entidade participa nesta mo-
dalidade desde 2013,  e neste ano 
obteve sua melhor colocação sendo 
vice-campeão do Rio Grande do 
Sul.

Durante  todo o ano de 2016, 
várias invernadas de danças do Rio 
Grande do sul concorreram nas fa-
ses regionais e inter-regionais do 

Enart, sendo que só os melhores 
classifi cados disputaram na sexta-
-feira, sábado e domingo a fase fi nal 
do evento. Já o grande campeão  do 
evento foi o CTG Tiarayú de Porto 
Alegre.  Quarenta CTGs disputaram 
o prêmio principal, e seis mil artis-
tas concorreram nas 20 categorias 
do evento.

Divulgação
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Legislativo

Violência desenfreada
Estamos nos aproximando do fi nal do ano 

e quando nos preparamos para fazer um ba-
lanço das nossas ações durante o ano, nos de-
paramos com uma triste realidade na Capital 
das Missões, que é o aumento dos casos de 
violência. Na semana passada mais uma vida 
foi ceifada de forma trágica, sendo a vitima 
atingida por aproximadamente 15 disparos, 
somando a lamentável marca de 14 homicí-
dios em Santo Ângelo, podendo este número 
aumentar. Além disso, a violência no trânsito 
está cada vez maior, onde impera à impru-
dência e dados divulgados pelo Detran/RS, 
somente nos primeiros meses de 2016 (Janei-
ro a Julho) foram 979 nas estradas gaúchas. 
Também assusta o crescente número de casos 
de violência contra a criança e o adolescentes, 
variando desde situações de maus tratos à 
abusos (físicos, psicológicos, sexuais) até ne-
gligencias graves. Diante deste quadro, urge 
uma ação rápida e efi caz dos órgãos públicos, 
com mais recursos humanos, equipamentos, 
viaturas e até mesmo valorização destes pro-
fi ssionais que abnegadamente por vezes se 
colocam em risco e no fi nal do mês tem seu 
salário parcelado.

E por falar nisso...
Mais um descalabro é promovido pelo 

desgoverno de José Ivo Sartori (PMDB). No 
último dia 21, o governador anunciou o cor-
te em secretarias e órgãos públicos. Entre as 
40 medidas previstas no ‘pacotaço’ de Sartori 
estão a fusão de secretarias, que passarão das 
atuais 20 para 16, a extinção de nove funda-
ções estaduais, de uma companhia e de uma 
autarquia estaduais. Também está previsto o 
pagamento escalonado do salário de servido-
res, pagando primeiro aqueles com os salários 
mais baixos. Ainda se isso fosse resolver a si-
tuação do Estado, mas é apenas um paliativo, 
que semelhante a outras medidas drásticas de 
Sartori, como aumento de impostos, parcela-
mentos de salários, cortes no orçamento, não 
obtiveram o resultado esperado. Outra medi-
da polêmica é o pagamento no dia 15 de cada 
mês para o funcionalismo. Parece piada. 

Enquanto isso o gasto com diárias e passa-
gens aéreas só aumentam em seu governo. O 
povo precisa do remédio amargo, mas o gover-
nador e seus asseclas não, pois a cada fi nal de 
mês seu “poupudo” salário está depositado e 
diga-se de passagem, não é no 15° dia do mês. 

Merece aplauso
Os aplausos são para as belas soberanas 

eleitas para representar a 18ª Fenamilho 
Internacional. São elas: A rainha Nathalia 
Ferreira Mello e as princesas Lauren Voese 
Krüguer e Bianca das Chagas Caye são, res-
pectivamente, acadêmicas do 4º semestre de 
Matemática, 4º  semestre de Engenharia Civil 
e 8º semestre de Educação Física – Bachare-
lado, na URI Santo Ângelo.

Merece uma vaia
 Todas as vaias são destinadas ao Gover-

nador Sartori, pela incompetência, péssima 
gestão e desrespeito com o povo gaúcho.  Esse 
sim deveria sofrer um impeachment, tamanha 
arbitrariedade cometida por este governo. 

Mudando de assunto
E o ano de vai e nada dos voos da Azul 

Linhas Aéreas decolarem do Aeroporto Re-
gional de Santo Ângelo. Promessas e mais 
promessas e só o que recebemos é desculpas 
esfarrapadas. Até quando essa novela?

Jonatã 
Ferreira

Conselheiro Tutelar e Psicólogo
jonata.junior@bol.com.br

RESOLUÇÃO N° 01/2016 DE 01 DE NOVEMBRO DE 2016
Abre suplementação de doação orçamentária no valor de R3.000,00 (Três mil reais).

O PRESIDENTE DO PODER LEGISLATIVO DE SANTO ÂNGELO – RS, no uso de suas atribuições que lhe são confe-
ridas pela Lei Orgânica, pelo Regimento Interno e pela Lei Municipal n° 3.795 de 27 de dezembro de 2013.

RESOLVE:
Art. 1° Suplementar no valor de R$3.000,00 (Três mil reais) a seguinte dotação orçamentária:
Órgão: CÂMARA MUNICIPAL DE VEREADORES DE SANTO ÂNGELO
01 0031 0101 2,001 – DESENV DAS ATIVIDADES LEGISLATIVAS 
(12) 3190 92 – Despesas de Exercícios Anteriores..............R$ 3.000,00
Art. 2° A suplementação aberta pelo artigo anterior será coberto com recursos provenientes da redução parcial da se-
guinte dotação orçamentária, no montante de R$3.000,00 (Três mil reais)
Órgão: CÂMARA MUNICIPAL DE VEREADORES DE SANTO ÂNGELO
01 0031 0101 2,001 – DESENV DAS ATIVIDADES LEGISLATIVAS 
(09) 3190 16 – Outras Desp. Variáveis..................................R$ 3.000,00
Art. 3° Esta Resolução entra em vigor nesta data.
REGISTRE-SE E CUMPRA-SE.
Presidência da Câmara de Vereadores de Santo Ângelo, 01 de Novembro de 2016.

OSVALDIR RIBEIRO DE SOUZA - Presidente

Estado do Rio Grande do Sul
Poder Legislativo de Santo Ângelo

O Poder Legislativo de Santo Ângelo promoveu, 
na noite da última quarta-feira, dia 16, uma sessão 
especial em homenagem à Igreja do Evangelho Qua-
drangular. A solenidade, proposta pelo vereador 
Everaldo de Oliveira, homenageou a entidade reli-
giosa pela passagem dos seus 65 anos de fundação 
e pelos relevantes serviços prestados na assistência 
social e espiritual ao longo desses anos.

Na ocasião, foram convidados para compor a 
mesa de honra o Bispo e Superintendente da Região 
609, Davi Marinho e sua esposa, Pastora Leila Sou-
za. A sessão também contou com a presença de pas-
tores e de membros da comunidade religiosa, que 
fi nalizaram a sessão com preces e com o hino ofi cial 
da Igreja.

Nas palavras do vereador Everaldo, “a Igreja do 
Evangelho Quadrangular, de fato, faz o bem sem 
olhar a quem”. O edil, que também é pastor, justi-
fi cou a realização da sessão destacando a relevância 
do trabalho desenvolvido pela comunidade religio-
sa, que, voluntariamente, realiza ações visando a va-
lorização e o bem-estar do ser humano.

Conforme o superintendente regional, no total, 
são mais de 3 milhões de membros espalhados em 
todas as regiões do país. Somente em Santo Ângelo, 

cerca de 22 Igrejas estão estabelecidas. No próximo 
ano, a Igreja estará completando 50 anos de funda-
ção na Capital das Missões.

ORIGEM
A Igreja do Evangelho Quadrangular foi Fundada 

em São João da Boa Vista – SP no dia 15 de novem-
bro de 1951, pelo missionário Harold Edwin Willians 
e pelos Pastores Jesus Hermirio Vasquez Ramos. A 
obra começou em uma casa na cidade de Poços de 
Caldas, junto a um educandário, indo depois para 
São João da Boa Vista, local onde foi construído um 
pequeno templo. 

Em 1952, os fundadores foram para a capital de 
São Paulo realizar campanhas evangelísticas a con-
vite da igreja Presbiteriana do Cambuci. Na déca-
da de sessenta, já sob a liderança do Pastor George 
Russell Faulkner, foi estabelecida a meta de levar a 
mensagem a cada capital de estado. Em 1997 a Igre-
ja do Evangelho Quadrangular já contava com 5.530 
Igrejas e Obras Novas (que estão funcionando em 
2.026 Templos, 1.778 Salões e 1.726 Tabernáculos 
de madeira), além de 4.000 congregações e pontos 
de pregação, que funcionam sob a responsabilidade 
das igrejas locais. 

Igreja do Evangelho Quadrangular (IEQ) foi homenageada pelos 65 anos de fundação

Homenagem aconteceu durante a Sessão da Câmara realizada na última quarta-feira, dia16

IEQ recebe homenagem 
na Câmara de Vereadores

Fernando Gomes
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Esporte

12º Encontro de 
ex-atletas acontece na 

próxima sexta-feira
O Clube Comercial será palco na próxima 

sexta-feira dia 25, de um evento que mobilizará 
a comunidade esportiva do município, o já tra-
dicional 12º Encontro de Ex-atletas.

Durante a solenidade que tem início às 20h, 
serão homenageados em torno de 20 atletas de 
diversas modalidades esportivas de todo o es-
tado do Rio Grande do Sul. 

Além disso, o encontro será acompanhado 
de um de um jantar e é promovido pela Asso-
ciação de Ex-atletas de Santo Ângelo.

Os organizadores do evento, Mauro Frei-
tas e Olavo Rocha, estiveram no JOM no inicio 
deste mês, divulgando o encontro e destacaram 
que as homenagens buscam congratular atletas 
com passagem pelo esporte de Santo Ângelo, 
não só no futebol, mas também de diversas ou-
tras modalidades.

Durante o evento espera-se a presença de 
ex-atletas com passagem pela dupla Grenal e 
do Rio de Janeiro, que se destacaram no espor-
te do município.

Segundo os organizadores, os cartões para 
a homenagem e janta custam R$ 25,00 e po-
dem ser adquiridos na Tabacaria Avenida, com 
o Cometa, Maomé ou com os próprios organi-
zadores.

Mais informações podem ser obtidas pelos 
telefones: (55) 9675-8047 e 9969-8855 com 
Mauro Freitas e Olavo Rocha.

Equipe venceu o Paulista no tempo normal e empatou a prorrogação, conquistando o título de campeão estadual

Sub-15 da Asaf conquista o 
Campeonato Estadual  de Futsal

 A Asaf conquistou um titulo 
inédito no último fi nal de sema-
na, a equipe missioneira foi Cam-
peã Sub-15 do Estadual de Futsal. 
A conquista da competição veio 
após a vitória por 6 a 3 contra o 
Paulista de Pelotas no tempo nor-
mal e um empate na prorrogação. 
O jogo foi realizado no último sá-
bado no Ginásio Marcelo Mioso.   

Os cercas de mil torcedores 
que compareceram no Mioso pu-
deram acompanhar uma partida 

em que a Asaf iniciou pressionan-
do o adversário, uma vez que ti-
nha a necessidade de vencer pois 
havia perdido o primeiro jogo da 
fi nal.

Logo no inicio da partida, a 
equipe abriu três gols de vanta-
gem. Mesmo  com a Asaf a frente 
do placar, o Paulista assustou a 
equipe da casa, marcando ainda 
mais três gols, mas a Asaf mos-
trou que estava decidida a fi car 
com o titulo e ampliou a vanta-

gem parta 6 a 3. Na prorrogação a 
equipe missioneira empatou sem 
gols e sagrou-se campeã, pois ha-
via realizado uma campanha me-
lhor que o adversário, e o empate 
da prorrogação já foi sufi cientes 
para dar o título para a equipe. 
Em 16 partidas da competição a 
equipe missioneira conquistou 12 
vitórias e perdeu apenas 4 jogos. 
Além disso, o atleta Paulinho foi 
o artilheiro da competição com 
24 gols.

Divulgação / Asaf

Equipe profi ssional do Elite 
começa a ser montada

Nomes dos primeiros jogadores selecionados nos peneirões foram divulgados pela direção. Atletas farão parte da 
equipe profi ssional do clube que disputará o Campeonato Gaúcho série C do próximo ano

Seleção de jogadores para a equipe profi ssional e Categorias de Base está sendo comandada pelo 
treinador Jorge  Maiben Castro

Michael Garcia

O elenco profi ssional do Eli-
te Clube Desportivo já começou 
a ser montado e após os penei-
rões realizados no Estádio da 
Zona Sul no período de 25 a 29 
de outubro, foram selecionados 
22 atletas que atuarão na equi-
pe que disputará o Campeonato 
Gaúcho serie C do próximo ano. 
A divulgação dos nomes dos joga-
dores selecionados aconteceu na 
última segunda-feira, dia 21, po-
rém o clube deverá buscar mais 
alguns atletas, fechando o elenco 
com até 28 jogadores. Os selecio-
nados para o time profi ssional 
devem se apresentar no dia 12 de 
dezembro, às 10 horas, no Está-
dio da Zona Sul.

SUB-15 E SUB 17
O presidente do Elite Clube 

Desportivo, José Taceli Mourei-
ra  destacou a produtividade dos 
peneirões das categorias Sub 15 e 

Sub 17, realizados no Estádio da 
Zona Sul. 

Os peneirões foram comanda-
dos pelo treinador Jorge Maiben 
Castro, que realizou vários testes 
com os jovens para avaliação de 
habilidades. Conforme o presi-
dente do Elite, o treinador obser-
vou a qualidade dos atletas que 
foram avaliados nos peneirões. 

“O técnico destacou a quali-
dade técnica dos jovens, que se-
gundo ele precisam agora apren-
der fundamentos táticos para se 
aprimorarem como jogadores de 
futebol”, frisou.

De acordo com o diretor admi-
nistrativo do Elite, Jorge Macha-
do, mais de 100 atletas participa-
ram da seleção do Sub-15, assim 
como outros 100 jovens fi zeram 
testes para o Sub-17. Os seleciona-
dos do Sub 15 e Sub 17 deverão se 
apresentar no dia 9 de janeiro, às 
9 horas, no Estádio da Zona Sul.

ATLETAS SELECIONADOS:

- Anderson Anildo dos Reis (zagueiro)
- Bruno Andres Jardim da Luz (lateral direito)
- Cleberson Rodrigues de Lima (zagueiro)
- Edevando Porto de Jesus (goleiro)
- Everton Santos Batista (atacante)
- Fabiel Marquardt (goleiro)
- Gabriel Aurélio da Cruz Santos (meio-campo)
- Luis Carlos Simão (atacante)

- Luis Carlos da Costa Júnior (atacante)
- Leonardo Medeiros Rodrigues (atacante)
- Leonardo Rodrigo da Silva (lateral esquerdo)
- Lauri Junior França (atacante)
- Patrick Moura da Silva (lateral direito)
- Plínio Paulo de Farias Pereira (meio-campo)
- Romulo Fabrício Fagundes (volante)
- Robert Kauan Wisniewski Dias (volante)

- Maverson Ferreira de Almeida(lateral esquerdo)
- Felipe Duarte – Felipinho (meio-campo) 
- Matheus Friederich Aozani (atacante)
- Murillo Friederich Aozani (zagueiro)
- Andrey Arae Silva da Silva (meio-campo)
- Bruno Luis Daros dos Santos (lateral direito)
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7ºRPMon venceu as Olimpíadas
na área do CRPO Missões

O 7º Regimento de Polícia Montada sagrou-
-se campeão das Olimpíadas do CRPO Missões. 
O evento foi realizado nos últimos dias 17 e 18 
e foi alusivo aos 179 anos da Brigada Militar. O 
regimento sagrou-se campeão pelas somatórias 
dos pontos, em diferentes modalidades da com-
petição. 
Homem foi morto com diversos 

tiros em Santo Ângelo
Um homem foi morto após ser atingido por 

diversos disparos de arma de fogo por volta das 
22h30 da noite de sexta-feira, dia 18 em Santo 
Ângelo. O crime ocorreu  na Rua Eduardo Ma-
erkli, Bairro Casaroto, zona sul da cidade. O 
SAMU foi chamado até o local mas constatou 
o óbito do homem de 33 anos de idade. Inicial-
mente a ocorrência foi atendida pela Brigada 
Militar, e posteriormente pela Polícia Civil que 
passa a investigar este que é o 14º homicídio em 
Santo Ângelo em 2016. 

Cumprimento de mandado
Na última segunda-feira, dia 21, às 20h35 

na rua Antonio Vier, 977, Bairro Castelarim em 
Santo Ângelo, Policiais Militares do 7º RPMon 
efetuaram a prisão de D.S.P. Quando em patru-
lhamento a guarnição de serviço efetuou a abor-
dagem de D.S.P. e após identifi cação e consulta 
no sistema foi constatado um mandado de pri-
são em seu desfavor. 

Furto qualificado
Por volta das 00h50min de segunda-feira, 

dia 21, uma guarnição da Brigada Militar foi 
despachada para atendimento de ocorrência de 
furto qualifi cado em residência. No local a viti-
ma relatou que saiu de casa por volta das 14h 
e ao retornar as 00h30min encontrou a porta 
aberta e a janela arrombada. Sendo que furta-
ram do local: TV 42 polegadas, aparelho de som, 
notebook, roteador, play 2, diversas peças de 
roupas, vídeo cassete, batedeira e ventilador.

Apreensão de objeto
Por volta das 04h 40min, de segunda-

-feira,dia 21 , uma guarnição da BM em patru-
lhamento de rotina nas proximidades da Cohab 
avistou um indivíduo carregando um botijão de 
gás em via pública, jogando esse no chão e pu-
lando a cerca para dentro do CAIC, não sendo 
possível detê-lo. O objeto foi apreendido e foi 
confeccionado Boletim de Ocorrência.

Acidente de trânsito
Por volta das 22h20min do domingo, dia 

20, ocorreu um acidente de trânsito com lesões 
corporais na Rua Venâncio Aires esquina com a 
Rua Barão de Santo Ângelo onde a condutora de 
um veículo Fiat Siena perdeu o controle da dire-
ção ao ter sua frente cortada por outro veículo 
que fugiu do local, vindo a colidir na parede de 
um prédio. A condutora restou lesionada e foi 
conduzida à atendimento médico pela ambulân-
cia do SAMU.

7º Jantar

Tropica
l

Rotary Club Cruz de Lorena
Data: 25 de novembro de 2016
Horário: 20h30min
Local: Salão Azul - Clube Gaúcho
Valor: R$ 40,00 
Buff et: Chica Sperling 
Sobremesa: Kemper’s Haus

Divulgação / 7º RPMon

 Entrega aconteceu  na última terça-feira, dia 22, e teva a participação de professoresm, diretores e familiares

Larissa Dorneles / AI PMSA

Vencedores do 3º Soletra 
recebem premiação

A Secretaria de Educação reali-
zou na terça-feira, 22, a premiação 
dos vencedores do 3º Soletra San-
to Ângelo. A entrega dos prêmios 
ocorreu no auditório da Secretaria 
de Educação, com a participação 
de professores, diretores e fami-
liares dos estudantes. 

A fi nal da competição foi reali-
zada em outubro, com a participa-
ção de 32 alunos de 15 escolas de 
Ensino Fundamental da Rede Mu-
nicipal de Ensino. O vencedor de 
cada grupo recebeu um notebook 
e o segundo colocado ganhou uma 

bicicleta. Todos os fi nalistas do 
Soletra foram premiados com me-
dalhas. 

De acordo com a secretária de 
Educação de Santo Ângelo, Rosa 
Maria de Souza, o Soletra promo-
ve o desenvolvimento da leitura e 
da escrita, estimula os alunos ao 
hábito de estudar, além de dimi-
nuir a inibição de falar em público. 

O Projeto Soletra Santo Ângelo 
foi implantado pelo atual governo 
em 2014 e é desenvolvido com es-
tudantes do 4º Ano ao 9º Ano das 
escolas de Ensino Fundamental 

da Rede Municipal de Ensino. A 
iniciativa busca desenvolver nos 
estudantes competências linguís-
ticas e semânticas, além do auto-
controle e a habilidade de falar em 
público. A atividade está sob a co-
ordenação da professora Iara For-
giarini da Cunha, coordenadora 
de Língua Portuguesa da Secreta-
ria de Educação de Santo Ângelo.

Em 2016, a premiação para os 
fi nalistas, campeões e vice-campe-
ões do Soletra foi adquirida com 
recursos do Ministério Público do 
Trabalho (MPT).

Notebooks e bicicletas foram entregues no auditório da Secretaria de Educação 

CONFIRA OS VENCEDORES DO 3º SOLETRA

– GRUPO 1 (4º E 5º ANO)

1º Lugar: Lucas Braga do Nascimento
(Escola Margarida Pardelhas)

2º Lugar: Emanuel Lopes de Oliveira
(Escola Antônio Manoel)

– GRUPO 2 (6º E 7º ANO)

1º Lugar: Larissa Machado Paraíba

(Escola Nossa Senhora Aparecida)
2º Lugar: Alison da Silva Szinitowski

(Escola Liberato Salzano Vieira da Cunha)

– GRUPO 3 (8º E 9º ANO)

1º Lugar: Jonas Ricardo Brückmann
(Escola Sargento Pedro Krinski)

2º Lugar: João Vítor Langer (Escola Antônio Manoel)
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Produtos e ofertas sujeitos a disponibilidade do estoque. Salvo erros de impressão. Atendimento de 
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Pro

NÃO VENDEMOS POR ATACADO.

Ofertas  válidas de 22/11 a 24/11/2016

SUPERMERCADO SÃO LUIZ - Rua Marechal Floriano, 1790 -  55 3312-5700

VAGEM KG

R$ 3 ,99

Aceitamos o cartão TODO CARTÕES
(Fundimisa, AABB e Afuri)

AMACIANTE
YPÊ INTENSO 2L

R$ 4 ,98

12 UN P/ CLIENTE

CERVEJA BRAHMA CHOPP 
LATÃO 473ML

R$ 2 ,48

SIDRA CELEBRATE
660ML 

R$ 3 ,98

ACHOCOLATADO
NESCAU 2.0 400G

R$ 5 ,49

PANETONE ARCOR CREME
DE AVELÃ 550G

R$ 16 ,98

DDDDDDDDDDDDDDD

REFRIGERANTE PEPSI-COLA E 
GUARANÁ ANTÁRCTICA 3,3L

R$ 4 ,78
$

ARROZ PITANGUEIRA
OURO 5KG

R$ 12 ,98

R$ 3 ,99

PEPINO SALADA KG

R$ 0 ,98

MANGA KG

R$ 1 ,89

SALAME COLONIAL
BURITI KG

R$ 11 ,98 R$ 16,98

TATU BOVINO KG

R$ 15 ,99

LEITE ITALAC
LONGA VIDA 1L  

R$ 1 ,99$ 99

Fernando Gomes

O evento de escolha da rainha e 
princesas da 18ª edição da Fenami-
lho Internacional foi realizado no 
último domingo, dia 20, em frente 
a Catedral Angelopolitana. O evento 
movimentou a população que pres-
tigiou o desfile na praça e também 
participou na internet. A soma de 
visualizações dos vídeos das candi-
datas ultrapassou meio milhão na 
fanpage da Fenamilho.  

O conhecimento e a capacidade 
de comunicação foram requisitos 
fundamentais para definir as fina-
listas e escolher a rainha. Nathalia 
Ferreira Mello e as princesas Lau-
ren Voese Krüguer e Bianca das 
Chagas Caye são, respectivamente, 
acadêmicas do 4º semestre de Ma-
temática, 4º  semestre de Engenha-
ria Civil e 8º semestre de Educação 
Física – Bacharelado, na URI Santo 
Ângelo. 

Nathalia relatou que ser rainha 

era um sonho alimentado desde a 
infância e também valorizou o seu 
aprendizado no curso de matemá-
tica. “Cresci muito nestes dois anos 
na Universidade. Foi uma grande 
ajuda com o conhecimento e a tran-
quilidade para participar. Aprendi a 
organizar melhor meus pensamen-
tos. A didática ajuda a parar e pen-
sar, e isso foi muito importante para 
as respostas da entrevista”. 

Lauren disse o seguinte: “Eu fiz 
estágio como jovem aprendiz no La-
boratório de Engenharia Civil. Até 
começar a trabalhar eu sempre fui 
muito tímida, mas o atendimento 
aos alunos mais velhos me ajudou 
muito a superar a timidez”, relata 
Lauren. Para Bianca, todas as ex-
periências vivenciadas na Univer-
sidade, como se posicionar frente 
aos colegas, apresentar trabalhos e 
ajudar nos eventos, auxiliaram no 
amadurecimento para o concurso. 

Nathalia, Lauren e Bianca conquistam os 
jurados e são as soberanas da Fenamilho

O concurso que escolheu a rainha e princesas da 18ª 
Fenamilho Internacional foi realizado no último domingo, 
dia 20 em frente a Cadedral  Angelopolitana. Conquistou 

o público que lotou a praça e movimentou o Facebook com 
mais de meio milhão de acesso aos vídeos das candidatas

Princesa Lauren Voese Krüguer, rainha Nathalia Ferreira Mello e princesa Bianca das Chagas Caye


